
 
 

ACTA DE REUNIÓN DE DIRECTORIO 

CLUB SOCIAL Y DEPORTIVO COLO COLO 

 

 

Siendo las 19:30 horas del 09 de Enero de 2017 se canta el himno para dar inicio 
a la reunión. 
 
Comienza hablando Julio Silva respecto del presupuesto, el que a la fecha solo ha 
sido enviado por  algunos directores. Se solicita a los demás directores enviar el 
documento antes de la próxima reunión. 
 
El Vicepresidente de Filiales, Francisco Carcey, expone la solicitud de directivas 
de filiales de poder acceder al padrón para que ellos se comuniquen directamente 
con los socios y puedan trabajar en la fidelización de estos.  
 
Se debe evaluar la factibilidad de llevar a cabo esta solicitud o ver otros 
mecanismos que permitan un acercamiento fluido de las filiales con los socios y 
socias que viven en cada territorio, y establecer un protocolo para el uso del 
padrón, entendiendo el requerimiento de las filiales y así fortalecerlas. 
 
Además, el director Álvaro Berenguela señala que sería positivo incorporar 
información de las filiales en el mailing del Club, para que los socios conozcan 
más sobre las distintas filiales de Santiago y regiones, lo que es bien recibido por 
los presentes, 
 
Francisco Carcey plantea que las filiales también han solicitado si desde el Club 
se les puede entregar correo oficial, lo que por ahora no es posible, debido a la 
capacidad del servidor, pero que debiese subsanarse en los próximos meses. 
 
A continuación expone Sebastián Torres informando que hemos sido notificados 
de las sentencias de las dos demandas que se presentaron el 2014, ambas 
rechazan lo solicitado por el Club, las apelaciones ya fueron presentadas y 
acogidas. 
 
Se establece la necesidad de hacer un llamado para una Asamblea Informativa a 
efectuarse el día domingo 22 de Enero, con la intención de exponer sobre la 
situación de las demandas, quedando el director de Administración, Cristián 
Chappuzeau, de organizar la logística para ese día.  
 
 
 
 



 
Sobre la situación del Tribunal de Ética y Disciplina, el Presidente señala que se 
ha intentado contactar con los miembros, sin embargo, Sergio Reader es el único 
que contesta, por lo que propone designar un Secretario de Actas que facilite la 
labor independiente del Tribunal. 
 
Ante esta situación, Fernando Monsalve propone que se convoque a una comisión 
que modifique los estatutos, con la intención de profundizar la democracia y 
optimizar el funcionamiento de éstos, tratando prioritariamente, entre otras, la 
conformación del Tribunal de Ética y Disciplina. 
 
Marco Saball, en tanto, director del área de Socios, informa sobre un socio que 
desea presentar sus documentos para ser reconocido con la calidad de honorario, 
ante lo cual se le informa que éste debe redactar una carta y presentarla antes de 
la próxima reunión de directorio, ya que debe ser reconocido por los directores del 
Club. 
 
En otros puntos de interés, y relacionado con el Departamento de 
Comunicaciones, que se ha definido potenciar, Fernando Monsalve informa que se 
están llevando a cabo reuniones con distintas radios para lanzar próximamente  un 
programa institucional de nuestro Club. 
 
Pablo Acchiardi, director en ByN S.A., por su parte, presenta una propuesta de 
Comisión del Hincha. Fernando Monsalve y Marco Saball proponen que ellos 
trabajarán en otras para que se envíen al Directorio las tres y se vote en el mes de 
Febrero por alguna de ellas. 
 
Asistentes: 
 
Fernando Monsalve 
Edmundo Valladares 
Alvaro Berenguela 
Francisco Carcey 
Marco Saball 
Richard Franjola 
Sebastian Torres 
Cristian Chappuzeau 
Julio Silva 
Pavel Piña 
Edison Marchant 
Julio Nuñez 
Eduardo Contreras 
Enrique Argomedo 
Alejandro Zuñiga 
Agusto Espinoza 
 



 
 
Invitado: 
 
Pablo Acchiardi 
 
 

        
 


